

requête, le jeudi, 7 octobre. Dans une salle hâtivement mais élégamment décorée, les 400 orphelins et orphelines attendaient les hôtes illustres. Rien de plus reposant que de voir cette foule enfantine, dont chacun des groupes avait son costume distinctif, et où tous avaient bon air et bonne tenue ! — Chants de fêtes, exercices militaires et de gymnastique, dialogues et adresse : tout fut de belle exécution, ravissant à suivre, et parfois, touchant à mettre des larmes aux yeux. — Son Excellence Mgr le délégué apostolique, qui ne cherche en rien à dissimuler son affection pour les petits et les humbles, répondit à l'adresse des orphelins par une charmante allocution. Il rappela que les petits enfants ont été l'objet des prédilections de Notre-Seigneur, et qu'il les appelle, dans tous les pays, à l'honneur d'entourer les autels et de prêter leur concours aux cérémonies du culte. — Il va sans dire que cette visite solennelle valut aux chers orphelins et orphelines un beau grand congé.

— L'après-midi du même jour, ce fut au tour des enfants catholiques de langue anglaise à être admis à l'honneur d'une rencontre avec les Pères du Concile. Là encore la fête fut charmante. — A 3 heures, une suite d'équipages amenait au presbytère des Pères Rédemptoristes de Saint-Patrice Son Excellence Mgr Sbarretti et les Révérendissimes Pères, qui furent accueillis par les applaudissements respectueux de la foule des enfants des écoles rangés de chaque côté de la rue Saint-Stanislas. Du presbytère, décoré des drapeaux pontifical, irlandais et du Sacré-Cœur, le cortège des Pères, précédé des enfants de chœur portant des flambeaux richement ornés, se rendit processionnellement à l'église. Toute la nef était remplie par les enfants des écoles irlandaises de la ville ! Bien soignés dans leur mise et dans leur tenue, conservant l'attitude recueillie et respectueuse qui convenait, ces garçonnetts et ces fillettes présentaient vraiment un beau et consolant